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衆議院農林水産委員会ニュース 

平成 29.5.31 第 193回国会第 16号 

 

５月 31日（水）、第 16回の委員会が開かれました。 

 

１ 農業災害補償法の一部を改正する法律案（内閣提出第 58号） 

 ・山本農林水産大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 ・参考人から意見を聴取することに協議決定しました。 

 

２ 農林水産関係の基本施策に関する件 

・山本農林水産大臣、萩生田内閣官房副長官、義家文部科学副大臣、齋藤農林水産副大臣、細田農林水産大臣政務官

及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）株式会社商工組合中央金庫代表取締役社長   安 達 健 祐君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

宮 路 拓 馬君（自民） 

・マーケットインの思想の下、地域ごとに作付けすべき作

物の選択に資する支援を行うべきではないか。 

・我が国の将来の農業の在り方について、農林水産大臣は

どのように考えているのか。 

・畜産クラスター事業の予算確保に向けた農林水産省の決

意を伺いたい。 

 

真 山 祐 一君（公明） 

・農業分野へ先端技術を導入することの意義についてどの

ように考えているのか。 

・次世代施設園芸導入加速化支援事業の成果、全国展開に

向けた取組について伺いたい。 

・人工光型植物工場に対する農林水産省の役割についてど

のように考えているのか。 

 

小 山 展 弘君（民進） 

・国家戦略特区による獣医学部の新設について農林水産事

務次官はいつ認識したのか。また関与していたのか。 

・株式会社商工組合中央金庫が行っていた不正融資事案に

ついて中小企業庁はなぜ発見することができなかったの

か。 

・系統金融機関の今後の在り方について農林水産大臣はど

のように考えているのか。 

 

鈴 木 義 弘君（民進） 

・都市農業の振興に向けた対策はどのようなものか。 

・都市農業の将来に向けて、税制、新規就農、農地集約の

支援を検討すべきではないか。 

・都市農業を行っている生産者の所得倍増のために野菜の

価格を倍増させる方策を農林水産省は考えているのか。 

 

宮 崎 岳 志君（民進） 

・昨年の秋、杉田内閣官房副長官から当時の前川文部科学

事務次官に対し、私生活上の問題点について注意を行っ

た事実はあるのか。 

・安倍内閣総理大臣及び萩生田内閣官房副長官が、加計学

園からこれまでに受けた報酬はいくらになるのか。 

・安倍内閣総理大臣が発言していない内容であるにも関わ

らず、文書に総理の意向である旨を記載するということ

はあるのか。 

 

吉 田 豊 史君（維新） 

・（公社）国土緑化推進機構が果たしている役割について

農林水産省はどのように認識しているのか。 

・林野庁は、どのような政策に重点的に取り組んでいるの

か。 

・森林整備等を目的として地方公共団体が独自の課税に取

り組んでいることについて、政府としてどのように評価

しているのか。 

 

畠 山 和 也君（共産） 

・北海道の道南地域におけるスルメイカの不漁について、

漁獲量の状況はどのようになっているのか。また、不漁

の原因についてどのように考えているのか。 

・北海道の噴火湾における養殖ホタテの斃死について、生

産量の状況はどのようになっているのか。また、斃死の



 

 

2 

本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 

原因についてどのように考えているのか。 

・気候変動対策の研究や、その研究を行う研究者の身分の

安定の重要性について、農林水産大臣としてはどのよう

な認識を持っているのか。 

 

 

 

 


